
Für Jesus allein!

 „Ich bin der Weg, die Wahr-
heit und das Leben, niemand
kommt zum Vater, denn durch
mich!“ Johannes 14,6

Wohl kaum auf einem Gebiet
wird so viel gelogen, geirrt
und geraten, wie auf der Suche
nach dem Glück. Unzählige
Ratgeber und Bücher, Coaches,
Berater, Scouts, Begleiter, alle
Religionen, alle politischen
und sozialen Systeme - sie
alle versprechen, den Weg zu
kennen, wie unser Leben zum
Bestmöglichen wird. Doch wo-
her kann ich wissen, wer Recht
hat? Wie kann ich erkennen,
wer nur ein Hochstapler und
Betrüger, ein Verführer oder
Verführter ist? Eines sollte mir
deutlich werden: Das Beste,
ja das Bestmögliche für mein
Leben hat sehr viel mit dem
Schöpfer und dem Geber meines
Lebens zu tun. Denn der, der
mir dieses Leben gegeben hat,
weiß ganz gewiss am besten,
wie dieses Leben auch wirklich
gelingen kann. Nun kommen
wir natürlich an einen heiklen
Punkt: Die Frage nach Gott
wird ja von ganz vielen Men-
schen auf sehr unterschiedliche
Weise beantwortet. Wie kann
ich da überhaupt erkennnen, ob
irgendeine dieser Aussagen über
Gott zutre  en? Wenn ich mich
auf der Straße umhöre, schreien
mir sehr viele Menschen voller
Überzeugung ihre Meinung über
Gott ins Gesicht, aber sehr über-

zeugend ist das für mich nicht.
Zumal ja auch nicht alle gleich-
zeitig Recht haben können, denn
dass alle Wege zu Gott führen,
ist schon von daher Unsinn, dass
die Handlungsanweisungen der
unterschiedlichsten Religionen
völlig unterschiedllich und to-
tal entgegen gesetzt sind. Der
Heilsweg des Einen ist für den
Anderen bereits eine Todsünde.
Für den Einen ist es der Weg in
den Himmel, für den Anderen,
genau entgegen gesetzt, der Weg
in die Hölle.

Ich denke, wir sollten Gott
selber fragen, denn Gott ist ja
nicht ein toter Gegenstand, eine
Philosophie oder ein Prinzip, er
ist Person. Wie bei jeder anderen
Person auch, ist die Selbstaussa-
ge von großer Wichtigkeit, viel
wichtiger, als alle Aussagen der
anderen über ihn.

In meiner Firma gibt es einen
Chef. Natürlich kann ich jetzt
jedermann erzählen, was ich
glaube, über diesen Chef zu
wissen. Ich könnte behaupten,
er wäre geduldig und gutmütig
und würde genau das tun, was
ich von ihm erwarte. Die Frage
ist nur, ob es zuträfe. Ich könnte
auch einen anderen zum Chef
erklären und mir beispielsweise
meinen Urlaub vom Pförtner
genehmigen lassen, aber auch
hier stellt sich die Frage, ob es
der Wahrheit entspräche, dass
wirklich jener, der die Autori-

tät und die Macht hat, mir den
Urlaub zu gewähren, es auch
tatsächlich getan hätte.

Mit Gott ist es ganz ähnlich. Wir
erfahren nur dann Gültiges über
Gott wenn wir ihn selber fragen.
In der Bibel hat er sich geäußert.
Dort sagt er, wer er ist und wie
er ist. Jesus Christus, Gott selbst
hat einmal in der Bibel gesagt:

„Ich bin der Weg, die Wahr-
heit und das Leben, niemand
kommt zum Vater, außer nur
durch mich!“

Wenn ich das Beste für mein
Leben erreichen will, dann
muss ich denjenigen fragen,
der mir das Leben gegeben hat,
ja der sogar das Leben selbst
ist. Jesus Christus. Das Beste
für mein Leben ist nicht das,
was ich mir wünsche oder vor-
stelle, sondern es ist das unter
den mir möglichen Umständen
Bestmögliche. Das Optimum.
Dieses Optimum bekomme ich
nur aus den Händen Gottes. Ein
Anfang, mich diesem Gott und
damit dem Bestmöglichen für
mein Leben zu nähern, besteht
darin, sein Wort, die Bibel zu
lesen. Im Lesen Empfangen, im
Empfangen Gott begegnen, im
Begegnen glücklich werden!
Denn Gott ist Person! Er hat
Verstand, Wille und Gefühl. Er
antwortet mir, wenn ich ihn nur
frage! Das ist sein Versprechen
an mich: Er wird mir antworten!

Das Beste für unser Leben
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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